



Diputados de la oposición son unos vende patrias: Cecilia Márquez

En entrevista con Sheila Amador en ausencia de Luis Cárdenas para MVS Noticias, Cecilia Márquez, diputada de Morena, habla sobre la Reforma Eléctrica.

“Lo que vimos ayer en Cámara de Diputados solo confirma lo que ya sabíamos, es la evidencia ya sin máscaras de que la oposición en realidad siempre han sido lo que son: traidores, siempre han vendido a la patria, siempre han entregado los recursos al extranjero, les dan todo a privados”, resaltó Márquez.

Sobre la iniciativa de reforma a la ley de litio comentó: “Vamos aprobarla, nosotros somos legisladores patriotas que pensamos en el país no en nosotros”.

“En dos años vamos a lograr resultados en el tema del litio, vamos a tener inversión y ese es su coraje, porque ellos querían entregarlo a extranjeros”, finalizó Márquez.

<https://mvsnoticias.com/podcasts/luis-cardenas/diputados-de-la-oposicion-son-unos-vende-patrias-cecilia-marquez/>